

LA PLAZA DE LOS MÁRTIRES

Fernando Quiroz R.



¿Y la refinería...?

Estamos a punto de entrar de lleno a las campañas electorales intermedias y el fuego cruzado entre los partidos, PAN y PRI se recrudecen. Estamos frente a una guerra de declaraciones que descalifican a unos y deslegitiman a otros.

Habría que ser honestos y aceptar que el Presidente Calderón no ayuda a que no se le critique. Ya en la entrega anterior le había comentado del problema en que se metió con el caso de la secuestradora francesa, Florence Cassez. Luego se enfrascó en una lucha de declaraciones con el gobierno norteamericano, para terminar con el asunto de la publicación en *Forbes* de que el "Chapo" Guzmán era uno de los mil hombres más ricos del mundo, le pareció de plano un complot internacional contra él y contra México.

Ahora cuando tenía la gran oportunidad de impulsar la infraestructura del país con la construcción de una refinería, prefirió *lavarse las manos* y enfrentarla a los gobernadores por ella. El 15 de abril otros habrán tomado la decisión. No supo escoger entre los estados priistas y panistas al beneficiado con la obra.

Lo anterior, llevó al senador Beltrones a criticar la falta de autoridad y decisión y pedirle "que se faje los pantalones" y enumeró las indecisiones del Presidente Calderón. La respuesta no se hizo esperar y el secretario de Gobernación desde los EU contestó: "Si un valor distingue a la Presidencia es la valentía y el coraje para tomar decisiones" (?)

Declaraciones van y vienen pero Beltrones siempre sabe que botón tocar para crispas los nervios del gobierno federal y enloquecerlos. Por su parte Germán Martínez y los panistas han logrado mantener dos temas de su lado, la Ley de Extensión de Dominio y la lucha contra el narcotráfico lo que en las encuestas les ha reflejado un empate técnico con los priistas en la intención de voto. ¿será?

La batalla verbal apenas comienza, ¡este pendiente.

Pero cambiando de tema, le platico viajero lector, que en el Quinto Foro Mundial del Agua, celebrado en Estambul, Turquía, el gobernador Peña Nieto entregó por primera vez el premio "Compromiso México 2009", a tres entidades públicas de China, México, y Perú por sus políticas exitosas en el manejo del agua. El gobernador mexiquense destacó que el gobierno del Estado de México promovió el establecimiento de este premio porque "tenemos el compromiso de descubrir un nuevo modo de vivir en armonía con el agua, como parte insustituible de nuestro mundo".

La municipalidad de Guangzhou, China, obtuvo el primer lugar por sus reformas hechas para el desarrollo sustentable del agua. "Agua Limpia, Agua Segura" fue el proyecto realizado.

Le doy una cifra, en esta ocasión asistieron 192 países preocupados por los problemas del agua.

Un dato, el premio "Compromiso México 2009" fue creado en el Cuarto Foro Mundial del Agua, celebrado en nuestro país hace tres años.

Más adelante el secretario del Agua de nuestro estado, indicó que un millón 600 mil habitantes en la entidad no cuentan con servicio de drenaje y sólo se trata 22 por ciento de las aguas residuales, por lo que se han iniciado obras para garantizar el desalojo eficiente de caudales pluviales y sanitarios en zonas urbanas, con la construcción de 80 km de túneles profundos y tres plantas de bombeo con una capacidad conjunta de 120 metros cúbicos por segundo. ¡Buena la intervención de Korenfeld!

POLVO DE ESTRELLAS...No habrá cambios en las listas, dice el presidente del PAN en el estado, Juan Carlos Núñez Armas. Muchos inconformes tendrán que esperar tres años más...Y hablando del Azul partido, el que *se sirvió con la cuchara grande*, fue José Luis Durán Reveles; dos diputaciones para sus hermanos Patricia y Porfirio, para él una plurinominal, y para sus incondicionales siete regidurías y cinco direcciones en el ayuntamiento de Naucalpan, decisión que se tomará el próximo jueves en la sesión del CEN del PAN... ¿Y la base?... Un militante tricolor se volvió "saltamontes" amarillo: Julio Lujambio será abanderado del PRD y PT por Metepec, perderá frente a Ana Lilia Anzaldo...Sin problemas Héctor Velasco Monroy, es ya el candidato por el distrito electoral uno con cabecera en Jilotepec.

Nos leemos la semana que entra, mientras tanto sea feliz, ¡Usted se lo merece! ■ M

laplazadelosmartires@yahoo.com.mx

